

#BADEN-WÜRTTEMBERG #NIEWIEDERISTJETZT 25. März 2024

Gemeinsam gegen Rassismus und Rechtsruck - Menschenrechte für alle!" in Karlsruhe

Unter dem Motto „Gemeinsam gegen Rassismus und Rechtsruck – Menschenrechte für alle!“ hatte das Netzwerk „Karlsruhe gegen Rechts“ für den letzten Samstag um 14 Uhr zur Demonstration auf den Friedrichsplatz aufgerufen. Dem Aufruf folgte auch die Karlsruher EVG.



Trotz Wind und Wetter gab es verschiedene Redebeiträge, zudem wurden auf dem Friedrichsplatz zahlreiche Infostände aufgestellt. Die Veranstaltung gilt als Abschlussveranstaltung der „Internationalen Wochen gegen Rassismus“ in Karlsruhe, die vom 10. bis 24. März 2024 stattgefunden hat.

Am 13. April folgen wir dem Aufruf zur Demonstration gegen die AfD um 16.00 Uhr an der Badnerlandhalle in Neureut. Die baden-württembergische AfD-Prominenz wird in Karlsruhe Halt machen. Ihre als „Frühjahrsempfang“

getarnte Propaganda-Veranstaltung soll in Neureut stattfinden. „Machen wir es ihnen ungemütlich,“ heißt das Motto der Demo vor Ort.



[Alle Bilder anzeigen »](#)